



## 届け！私たちの願い… 7/7 七夕 短冊に思いを込めて

一学期も残り一週間余り、夏休みを前にして、蒸し暑い日が続いています。今になって体調を崩してお休みする人も増えてきました。暑くても姿勢を正して、規則正しい生活習慣で、元気に学校生活を送れるようにしましょう。

さて、7月7日の七夕に、本校でも笹と短冊を準備して、七夕飾りを行いました。この笹竹は本校の地域学校協働活動推進員の吉村さんにご準備をお願いしたところ、快く都合をつけてくださいました。立派な大きさの笹竹に、それぞれが自分の願いを書き、皆、楽しそうに笹にくくり付けていました。お願い事は皆それぞれ。「健康に過ごせますように」「旅行に行きたい」等の願いがある一方で、3年生はやはり進路のことが気になっているのか、「〇〇高校に行けますように」というような願いが多かったようです。どんな願いも努力次第で叶えられます。短冊へ書き込んだことは、自分の決意を表すものになるのかもしれないね。

七夕飾りを終えた後、ある先生がつぶやきました。

“コロナ対策で、多くの制限があり、楽しい行事ができない中、子どもたちが短冊の色を楽しそうに選んだり、笑顔で短冊を結び付けたりする姿を見ていると、本当に嬉しかった。七夕飾りをしてよかったし、大きなことを言うと、教師になってよかったとも感じました。”

わずかな時間で、ちょっとしたイベントでしたが、地域の方や先生方の温かな思いが感じられた七夕飾りになったように思います。



### 中央NOW！ 学校行事や生徒の様子をお届けします。

#### それぞれが個性の花を…生徒会スローガン掲示！

玄関に入って正面に、生徒総会で承認された生徒会スローガンの“百花繚乱～The flower of characters～”が掲示されました。スローガンの意味は、みなさんもうすでに知っていると思いますが、様々に咲き乱れる花のように、私たちがそれぞれ持っている個性を光らせようという思いが込められています。生徒会の皆さんが放課後の時間を使って、丁寧に、そしてきれいに作り上げてくれました。ありがとうございました。スローガンや目標は目に見るとさらに意識が高まります。今年度の生徒会、どのように花を咲かせ、どのように輝いていくのでしょうか…楽しみです。



#### 平和について考えよう！平和学習を行いました

7月1日の5、6校時、平和について考える「平和学習」を行いました。各学年がそれぞれの映像や資料を見て、戦争の悲惨さや平和な社会の大切さを学びました。特に2年生では「戦時下の北九州と市民の暮らし」という資料から、今、自分たちが住んでいる街が戦争によってどのような被害にあったのか、市民はどのような生活をしていただのか等を学びました。この資料の中にもありましたが、八幡は昭和20年8月8日の八幡大空襲によって、甚大な被害と多くの犠牲者を出しています。中でも尾倉地区にあった「小伊藤山横穴防空壕」の悲劇は、今でも語り継がれています。今では「小伊藤山公園」となり、慰霊塔が建てられていますが、皆さんの親族の方にも当時の事を知っている方がいるかもしれません。7月は平和について考える月間。夏休み中の8月には76回目の終戦記念を迎えます。家庭でもこの資料をみながらでも、戦争の悲惨さについて話題にしてみませんか？あらためて学ぶことで、今の平和を続けていこうとする強い意志につなげてほしいと思います。



<DVD 視聴の様子(1年生)>

<学習内容>

- 1年生…DVD 視聴「おかあさんの木」「北九州～戦争の記憶～私たちへの伝言」
- 2年生…「戦時下の北九州と市民の暮らし」(戦争体験者の証言視聴)
- 3年生…DVD 鑑賞「杉原千畝」

### いいね！頑張れ！中央っ子！=輝く生徒たち！=

#### 一生懸命な姿、輝いていました！中体連・中文連結果①

7月2日に部活動激励会を放送で行いましたが、全校生徒の応援を受けて、中央中の部活動生は各大会・コンクールで一生懸命な姿を見せてくれました。今年もコロナ対策として観客数の制限等が行われ、先生方も会場へ応援に行けませんでした。各顧問の先生から大会報告を聞くと、皆が本当によく頑張っていたこと、特に3年生は悔いのないよう努力していたことがわかります。その努力を続けてきたことで、順位や勝敗だけではない何かを皆さんが感じ、「心の平和」と「これからへの強い意志」が芽生えていることを、心から期待しています。

<大会結果 7/11 現在>

- \*剣道部 ◇男女とも、団体戦で区内準優勝。個人戦で、3年 さん(第3位)、2年 さん(区内優勝)が市内大会出場。  
※7/11(土)に市内大会が行われ、団体・個人戦ともに惜敗。
- \*女子バレー部 ◇予選リーグ1勝1敗で準決勝に進出し、健闘したが惜敗。
- \*男子バスケット部 ◇1回戦に1点差の試合を制したが、準決勝で惜敗。(第3位)
- \*女子バスケット部 ◇1回戦で大勝したが、準決勝でシード校に惜敗。(第3位)
- \*放送部 「第48回北九州市中学校放送コンテスト」 ※CD審査  
◇朗読部門… 銀賞： さん  
◇アナウンス部門… 銀賞： さん、入選： さん  
※以上3名は、県大会進出。

<保護者の皆様へ>

- 先週のコロナウイルス感染症対応では、急な連絡でご心配をおかけしました。いつ、どこで、誰が感染するかわからない状況で、改めて学校でも感染防止の取組を徹底してまいります。
- 県に発令されている「まん延防止等重点措置」は昨日から解除になってはいますが、学校においては当面の間、現在の対応を継続します。今まで同様、生徒や同居の方の体調がよくない時、風邪の症状がある時は登校せずに大事をとってください。(「出席停止」となり、欠席扱いにはなりません)
- 感染拡大防止のため、本人やご家族のPCR受検情報は、事前にお知らせください。

### =ことばに学ぶ！= No.7 ～笑顔～

「笑顔」にはいろいろな体に良い効果があると言われています。例えば、免疫細胞を活性化させ免疫力を高める効果、表情筋が刺激を受けてポジティブになれる効果、脳の働きを活発化するので記憶力がアップする効果やストレス解消等、笑顔の校かは研究によって証明されているようです。それだけでなく「笑顔」は周りに伝染するのです。人の脳には「顔細胞」という顔を認識する機能があり、これが敏感に反応し、人の笑顔につられて笑顔になるので、お互いにいい気分が伝染するのです。『笑顔には、想像もできないほどの可能性がある』と、かのマザー・テレサも言っています。笑顔の力は絶大です。「笑う門には福来る」とも言います。どんなに気分が上がらない日でも、まずは朝、笑顔で始めませんか？